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美郷町合併15周年
記念式典

　

当
日
は
、
こ
の
た
び
文
化
勲
章
を
受

章
さ
れ
た
美
郷
大
使
の
佐
々
木
毅
氏
や
、

堀
井
啓
一
秋
田
県
副
知
事
、
御
法
川
信

英
国
土
交
通
副
大
臣
、
石
井
浩
郎
参
議

院
議
員
、
佐
々
木
哲
男
秋
田
県
町
村
会

長
を
は
じ
め
と
す
る
ご
来
賓
の
皆
さ
ま
、

町
と
連
携
・
交
流
を
し
て
い
る
自
治
体

や
大
学
、
企
業
の
関
係
者
な
ど
約
２
０

０
名
が
出
席
し
ま
し
た
。
式
典
で
は
合

併
か
ら
こ
れ
ま
で
の
出
来
事
を
ま
と
め

た
Ｄ
Ｖ
Ｄ
が
放
映
さ
れ
、
美
郷
町
が
歩

ん
で
き
た
15
年
の
歴
史
を
振
り
返
り
ま

し
た
。

　
「
美
郷
町
は
こ
の
15
年
間
、
さ
ま
ざ
ま

な
取
り
組
み
を
重
ね
、
本
質
を
守
り
な

が
ら
変
化
し
て
き
ま
し
た
。
美
郷
町
と

し
て
失
っ
て
は
な
ら
な
い
も
の
、
大
切

に
し
た
い
も
の
を
守
る
た
め
に
、
美
郷

町
は
こ
れ
か
ら
も
変
化
し
続
け
ま
す
」

と
式
辞
を
述
べ
た
松
田
町
長
。
次
の
節

目
に
向
か
っ
て
、
美
郷
町
は
新
た
な
ス

タ
ー
ト
を
切
り
ま
し
た
。

成
の
大
合
併
で
秋
田
県
ト
ッ

プ
の
ス
タ
ー
ト
を
切
っ
た
美

郷
町
は
、
令
和
元
年
11
月
１
日
に
合
併

15
周
年
を
迎
え
ま
し
た
。
こ
れ
を
記
念

し
、11
月
２
日
に
美
郷
町
公
民
館
で「
美

郷
町
合
併
15
周
年
記
念
式
典
」
を
挙
行

し
ま
し
た
。

平
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美
郷
町
功
労
者
・
貢
献
者
表
彰

　町では、町政の発展に寄与された方、各分野においてその活動が高く評価された方、町の
公益のために功績のあった方を表彰しており、今年度は５名の方々が表彰されました。

　照井氏は平成11年10月から20年間の長きにわたり、国民健康保険運営協議
会委員として、専門的な知識により貴重な提言をし、国民健康保険の健全な運営
や地域医療の進展に深く寄与されました。

　佐々木氏は美郷町における教育の充実を図ることを目的として、ふるさと納税な
どで相当の寄付をされました。また、美郷大使として、美郷町の風土や魅力、観光
資源等の情報発信にご尽力されるとともに、美郷町主催の事務事業における講演
などで多数のご協力をいただいています。

美郷大使
元東京大学総長

佐々木 毅氏

　福島氏は平成10年12月から20年間の長きにわたり、地域住民の良き相談相手、
行政へのつなぎ役としてその任務を果たし、社会福祉の増進に深く寄与されました。

元民生児童委員

福島 要子氏

　髙橋氏は令和元年5月30日にご逝去されるまでの32年間の長きにわたり、交通
指導隊員として街頭指導や町内巡回、広報活動等に尽力し、交通事故防止や交
通秩序保持に深く寄与されました。

元交通指導隊員

故 髙橋 とも子氏

　藤井氏は企業版ふるさと納税の認定事業である「生薬の里 美郷」構想推進事業
などを通じて相当の寄付をされました。また、美郷町産業大使として、町内事業者と首
都圏事業者の連携推進、企業経営や経済活動の助言をいただくとともに、美郷町主
催の事務事業における講演などで多数のご協力をいただいています。

美郷町産業大使
株式会社龍角散 代表取締役社長

藤井 隆太氏

仙南村国民健康保険運営協議会委員
美郷町国民健康保険事業の運営に関する協議会委員

照井 哲氏
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